
所属代協 全体の感想をお聞かせ下さい。

大阪代協
途中で増えた社員・アルバイトなどについての対応（すでにアカデミーを全員が受講しており、極端にいえば、２年ほど
全員受講時の新しい社員について）など今後実際に実施されています方のお話などおききできましたら幸いです。非常に
本日のセミナー参考になりました。ありがとうございました

大阪代協
WEBセミナーは遠くの講師の話を身近に聞けて、セミナーに関する時間や移動時間が無駄なくできるので、これから
も、どんどん企画、実施して頂きたい。
本日のセミナーは大変良く理解でき、講演時間も最適でした。　感謝。

大阪代協 石川委員長の見せ方が上手　アカデミーの内容が良くなっている証拠だとおもう

大阪代協
先覚の貴重なご体験を伺えた良い機会だとは思いましたが、いかんせん日本代協アカデミーを売らんがなのイメージが先
行してしまった内容だったように感じております。
保険と同じく、導入する代理店の現状や考えを聞いたうえで提案していくべきシステムかなというのが私の感想です。

大阪代協
使っておられる意見だけでなく、初歩的な申込方やり方とか教えてほしい
セミナー最後にして頂いて初歩的な事が一番知りたかったので
ありがたかったです。今か広める為には、そこが大切かな

兵庫県代協 一般会員さんへの情宣方法を具体的に教えて頂きたいです。

兵庫県代協
本日は、ありがとうございました。コンテンツの中に今日のセミナーのようにアカデミーの使い方動画を目的別にあると
有意義に使用できると思います。また、新コンテンツなど更新された場合は、携帯電話に通知を受け取れるようになれ
ば、より身近になり視聴回数が増えると思います。

兵庫県代協
この度はわざわざお電話でセミナーをお勧めしてくださり、ありがとうございました。参加させていただき、とても良
かったと思います。

兵庫県代協
本日は、ありがとうございました。コンテンツの中に今日のセミナーのようにアカデミーの使い方動画を目的別にあると
有意義に使用できると思います。また、新コンテンツなど更新された場合は、携帯電話に通知を受け取れるようになれ
ば、より身近になり視聴回数が増えると思います。

兵庫県代協 今後も定期的にwebセミナーを開催希望します

兵庫県代協
本日は、ありがとうございました。コンテンツの中に今日のセミナーのようにアカデミーの使い方動画を目的別にあると
有意義に使用できると思います。また、新コンテンツなど更新された場合は、携帯電話に通知を受け取れるようになれ
ば、より身近になり視聴回数が増えると思います。

兵庫県代協 お疲れ様でした

兵庫県代協 リモートは問題あり。集中できない。（もちろん、こちら側が悪いのですが）

兵庫県代協 お疲れ様でした

和歌山県代協 大変参考になりました。ありがとうございました。

和歌山県代協 すみません、特になし。

和歌山県代協
導入されて、そして活用出来ている代理店さんの実際のお話を聞かせて頂き、非常に参考になりました。特典もあるし、
社員のため、会社の為にも今月中には導入したいと思います。

和歌山県代協

今回セミナーに参加させていただいて、初めて日本代協アカデミーの存在を知りました。知識を得る場所、知識を習得プ
ログラム、知識の必要性を提示や提供してくれる取り組みは大変素晴らしいものに感じましたし、どの会社においても役
に立つものではないのかなと思いました。
アカデミーの登録についても前向きに検討させてもらいます。

新潟県代協
代協アカデミーを実際に活用している代理店様の事例をお聞きできて、自社で活用するイメージがつかめました。スケ
ジュール化する重要性も理解できました。ありがとうございました。

東京代協

今回「場所と時間を選ばず出来る。通勤中でも」と聞いて、早速取り組もうと思いました。他にも実際の具体的な活用事
例があれば「この方法ならできる」という人も出てくるのでは？と思います。

準備、運営に携わられた皆さまお疲れさまでした。
大変参考になるセミナーありがとうございました。

東京代協 高橋克之さんからの紹介で拝聴させて頂きました。大変有意義な内容でした。ありがとうございました。


